



足羽小学校

学校だより

No. 4

令和3年9月17日（金）

TEL (0776) 35-3804

FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

長かった夏休みも終わり、8月27日（金）に1学期の後半の授業がスタートしました。学校に子どもたちの笑顔と明るく元気な声に戻ってきたことを大変うれしく思っています。一方、新型コロナウイルスのデルタ株が全国的に猛威を振るい、子どもたちへの感染が心配される中での授業再開となりました。学校では、これまでの感染症対策を見直し（※）、それらを実施しながら教育活動を進めているところです。現在は、校内体育大会に向けた取組を、各学年や委員会活動等において進めています。様々な活動を通して、子どもたちがより大きな成長を見せてくれることを期待しています。ご家庭、地域の皆様におかれましては、今後とも、子どもたちを温かく見守ってくださいますようお願い致します。

※本校における新型コロナウイルス対策をホームページに掲載しました。トップページの上部にあるメニュー「新型コロナウイルス感染症関連」から、また、次のQRコードからご確認いただけます。

足羽小学校トップページ → 

本校における新型コロナウイルス感染症対策 → 

応援練習始まる

9月30日（木）に行われる校内体育大会に向け、応援練習が始まりました。まずは、赤組、青組の応援委員が、8/31～9/10の朝の時間に、それぞれの応援内容を考え練習しました。応援委員は、各色4・5・6年生男女



2名ずつの計12名で構成されています。今年は、4年生が拍子を、5年生がエールを、6年生がコールを担当しました。9/15からは、各学年での応援練習が始まりました。例年、縦割り



教室に1～6年生が集まって練習をしてきましたが、今年は、各学年ごとに赤と青に分かれ、それぞれ応援委員2名が指導する形で練習をしています。9/22からは全体での練習となります。一人一人の力が集まった応援の披露が、今からとても楽しみです。



水てっぽう 楽しかったよ

夏休みに予定されていた育成会行事「夏休み みずあそびをしよう」は、残念ながら中止となりましたが、そのときに使う予定であった竹筒で作られた水鉄砲を貸していただくことができました。また、子どもたちが遊びに使えるよう的の設置も行ってくださいました。9/7～9/10の間に、1年生、2年生、たちばな学級、やまぶき学級の子どもたちが、水の押し出し方を工夫しながら楽しむことができました。お世話になった方々に感謝申し上げます。



田んぼ体験

9月14日(火) 5年生

5年生が、一乗谷あさくら水の駅の農園に出かけ、田んぼでの作業を体験をしました。5月の田植え体験は、県緊急事態宣言発令により残念ながら中止となりましたが、今回は、稲を鎌で刈る、束ねる、稲架(はさ)掛けするなど、昔ながらの方法による農業体験を行うことができました。指導して下さる方の説明を聞きながら作業を進め、だんだんと上手にすることができるようになりました。体験を通して収穫することの喜びを感じると同時に、農業の大変さについても考えることができたようです。食に対する感謝の心を育むことにもつながりました。



高齢者体験

9月15(水) 4年生



4年生が、「福祉」をテーマに取り組んでいる総合的な学習の一環として、福井市社会福祉協議会の方をお招きしての学習を行いました。今回は、加齢による身体の変化を疑似体験するため、手首や足首、肘や膝などにサポーターをつけ、手首足首にはおもりを巻き、白く曇ったゴーグルと軍手を装着しました。これらの装具をつけた状態で、文字を読んだり、階段の上り下りを行ってみました。文字が読みづらかったり、色によって見え方が違ったり、自分がイメージする動きができず身体が勝手に動いているように感じたりと、

普段何気なく行っている動作がうまく行えないことに気づいていました。お年寄りの気持ちや接し方などを考えることのできる体験となりました。ガイドヘルパー(移動介護従事者)や点字など、これまでに体験してきたことをもとに、今後、学習のまとめを行っていく予定です。

<今後の主な予定 ー9月・10月>

- 9月30日(木) 校内体育大会
予備日:10月1日(金)
- 10月 7日(木)~8日(金)
5年生宿泊学習
- 10月14日(木) 1学期終業式

- 10月15日(金)~19日(火)
秋季休業
- 10月20日(水) 2学期始業式
- 10月21日(木)~22日(金)
6年生修学旅行